

Pour: Ward, Brodeur, Bastien, Emard, Lussier, Drummond—6.

Contre: L.-A. Lapointe, Leclaire, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Dubeau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Larivière—15.

Ainsi elle est rejetée.

Et un autre débat s'engageant, l'amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Ward, Brodeur, Marcil, Judge, Emard, Lussier, Deguire, Drummond—8.

Contre: L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Prud'homme, dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Bastien, Larivière—18.

Ainsi il est rejeté.

Et un nouveau débat s'engageant, la motion principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, Leclaire, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Larivière—16.

Contre: Ward, Brodeur, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond—7.

Ainsi elle est rejetée, vu l'article 415 de la charte, qui exige le vote affirmatif des 2-3 des membres de tout le Conseil pour adopter une motion de cette nature.

62.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à la "Dominion Oil Cloth Company" de construire une passerelle au-dessus de la rue Parthenais.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

Resolu: Que le dit rapport soit adopté.

63.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de régler certaines difficultés avec la Compagnie d'électricité Saraguay relativement à l'éclairage de Notre-Dame de Grâces,

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR.

Proposé: Que le dit rapport soit adopté.

Et un débat s'engageant.

M. l'échevin Marcil, appuyé par M. l'échevin Judge, propose en

Amendement:—Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Resolu: En Conséquence.

64.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport des Commissaires à l'effet de permettre à la Cie du chemin de fer Canadien du Pacifique de croiser la rue DeGaspé, il est

Ordonné: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires.

65.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport de la Commission Spéciale de Législation à l'effet de permettre la circulation des automobiles dans une certaine partie du Parc Mont-Royal,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GAUVIN,

il est

Resolu: Que ledit rapport soit adopté. (M. l'échevin Ward dissident).

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin Gauvin.

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

Yeas:—Ward, Brodeur, Bastien, Emard, Lussier, Drummond.—6.

Nays:—L. A. Lapointe, Leclaire, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Dubeau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Larivière.—15

So it passed in the negative.

And, a further debate arising, the vote being taken on the amendment, the Council divided:—

Yeas:—Ward, Brodeur, Marcil, Judge, Emard, Lussier, Deguire, Drummond.

Nays:—L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Dubeau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Bastien, Larivière.—18

So it passed in the negative.

And, a further debate arising, the vote being taken on the main motion, the Council divided:

Yeas:—L. A. Lapointe, Leclaire, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Larivière.—16.

Nays:—Ward, Brodeur, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond.—7

So it passed in the negative, in view of section 415 of the Charter requiring an affirmative vote of 2-3 of the whole Council to adopt said motion.

62.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow the Dominion Oil Cloth Co. to erect a bridge over Parthenais St.,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That said report be adopted.

63.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to settle certain difficulties with the Saraguay Electric Co. re lighting of Notre-Dame de Grâces.

Ald. L. A. LAPOINTE moved seconded by Ald. BRODEUR.

That said report be adopted.

And, a debate arising.

Moved in amendment by Ald. MARCIL, seconded by Ald. JUDGE.

That said report be referred back to the Board of Commissioners.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

64.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow the C.P.R. Co. to cross DeGaspé St. said report was—

Ordered to be referred back to the Board of Commissioners.

65.—The order of the day being read to consider a report from the special Committee on Legislation to allow automobiles in certain part of Mount Royal Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GAUVIN, it was

Resolved: That said report be adopted. (Ald. Ward dissenting).

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GAUVIN.

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.